



Tanggal	<b>29 Mei 2023</b>	Media	<b>Padang Ekspres</b>
Kategori	<b>PARIWISATA &amp; BUDAYA</b>	Jurnalis	<b>nia</b>

# Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

## KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 29 Mei 2023

**PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

# Pariwisata jadi Tulang Punggung Ekonomi

Pariaman, Padek—Pemerintah Kota Pariaman menjadikan pariwisata sebagai tulang punggung pembangunan dan kemajuan Kota Pariaman. Hal ini untuk meningkatkan kesejahteraan warga Kota Pariaman.

Hal itu disampaikan Wali Kota Pariaman, Genius Umar, saat jamuan keakrapan penyambutan Timbalan Mayor (Wakil Wali Kota) Kerian Perak, Malaysia, Norhafisah, dalam rangka studi banding pembangunan sektor pariwisata Kota Pariaman di Balairung rumah dinas walikota, Jumat (26/5).

"Saat ini, kami menjadikan pariwisata sebagai backbone (tulang punggung) pembangunan dan kemajuan Kota Pariaman. Tujuannya untuk meningkatkan kunjungan wisatawan ke Kota Pariaman, baik lokal maupun mancanegara," ujar Genius.

Ia menyebut, dengan semakin meningkatnya tingkat kunjungan wisatawan akan meningkatkan perekonomian daerah dan masyarakat. Katanya, Kota Pariaman merupakan sebagai daerah tujuan wisata, dengan visi nya

"Pariaman Kota Wisata, Perdagangan, Jasa Yang Religius dan Berbudaya". Dengan visi tersebut, ia berharap pariwisata akan menimbulkan *multiplier effect* terhadap daerah.

Genius menyambut baik kunjungan ini, apalagi antara Indonesia dan Malaysia punya budaya yang hampir sama, dan penerbangan dari Kuala Lumpur ke Bandara Internasional Minangkabau (BIM) hanya ditempuh dengan 1 jam penerbangan.

Dari BIM ke Kota Pariaman, cuma menempuh jarak 25 - 30 menit, sehingga cukup dekat untuk berkunjung dan berlibur ke Kota yang terkenal dengan budaya Tabuik. Genius juga menerangkan bahwa ia mempunyai kedekatan dengan Malaysia, ia dulu pernah berkuliah di UKM (University Kebangsaan Malaysia).

Sering menjadi dosen luar untuk mengajar dan dosen pengujian mahasiswa S2 dan S3 di kampus-kampus yang ada di Malaysia. "Semoga, dengan kunjungan dari rombongan Kerian Perak, Malaysia ini, akan meningkatkan silaturahmi dan jembatan hati antara

Kota Pariaman dengan Negeri Kerian Perak Malaysia, dan kita nantinya juga akan mengadakan kunjungan balasan kesana untuk sharing dan berbagi terhadap keunggulan masing-masing daerah," ujarnya.

Sementara itu Timbalan Mayor Kerian Perak, Malaysia, Norhafisah binti Haji Mohamad saat memberikan sambutan, mengucapkan terima kasih kepada Pemko Pariaman atas sambutan yang luar biasa yang diterimanya. "Kami tak menyangka, kami dijamu dengan baik malam ini, dikenalkan dengan tarian khas daerah, budaya dan kuliner sate pariaman yang nikmat," ujarnya.

Ia mengapresiasi Genius Umar, yang cukup genius membangun daerahnya, sehingga pariwisatanya sampai terdengar hingga ke negeri Kerian Perak, Malaysia. Ia juga mengagumi destinasi wisata yang tertata rapi di sepanjang pantai di Kota Pariaman, dan berbagai infrastruktur pendukungnya, yang sangat apik dan rapi, sehingga merasa betah berada di Kota Pariaman. (nia)



KENANG-KENANGAN: Wako Pariaman, Genius Umar, memberikan foto kegiatan Tabuik Pariaman Timbalan Mayor Kerian Perak, Malaysia, Norhafisah, yang berkunjung. Jumat (26/5)





Tanggal	<b>29 Mei 2023</b>	Media	<b>Padang Ekspres</b>
Kategori	<b>OLAHRAGA</b>	Jurnalis	<b>nia</b>

Harian Umum Independen

# HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 29 Mei 2023

  

**DILEPAS KONI KOTA PARIAMAN**

## Persikopa Siap Bersaing di Kejurda Sepak Bola Sumbar

**PARIAMAN, HALUAN—** Ketua KONI Kota Pariaman, Edison TRD melepas klub sepak bola kebanggaan Kota Pariaman, Persikopa untuk mengikuti Kejuaraan Daerah (Kejurda) Sumbar, Minggu, (28/5).

Edison mengatakan, keikutsertaan Persikopa di ajang ini merupakan sebuah kebanggaan dan marwah Kota Pariaman. Sehingga KONI Pariaman mendukung penuh perjuangan Persikopa pada ajang ini.

"Persikopa adalah klub kebanggaan warga Piaman, khususnya Kota Pariaman. Sehingga Persikopa mewakili Kota Pariaman dan wajib kita dukung karena ini menyangkut marwah Kota Pariaman. Tentu kita berharap Persikopa bisa meraih hasil maksimal nantinya," katanya.

Edison optimis Persikopa bisa menjadi juara pada kejurda ini, melihat komposisi pemain yang dimiliki oleh Persikopa saat ini.

Hal senada disampaikan oleh Ketua Askot PSSI Pariaman, Kardinal Feri. Dirinya menegaskan PSSI mendukung penuh Persikopa dalam setiap iven yang diikuti. "Persikopa tentu wajib kita dukung karena membawa nama daerah, mewakili sepak bola Kota Pariaman. Kami akan selalu sokong Persikopa," ujar Kardinal Feri.

Sementara itu, Ketua Harian Persikopa, Buyung Lapau, mengaku terharu atas besarnya dukungan untuk Persikopa. Ia mengucapkan terima kasih atas dukungan dan perhatian dari KONI dan PSSI Pariaman.

"Kami merasa terharu dan bangga sekali atas dukungan penuh dari Edison TRD beserta jajaran KONI serta Askot Pariaman atas dukungan penuh kepada Persikopa. Semoga Persikopa mampu meraih prestasi dan membuat bangga kita semua," ujar Buyung Lapau.

Terpisah, Ketua Umum Persikopa, Genius Umar mengatakan, Pemko Pariaman mendukung penuh perjalanan Persikopa. "Persikopa adalah milik Pemko Pariaman dan masyarakat Pariaman. Saya selaku pemerintah daerah sekaligus selaku Ketua Umum Persikopa berkomitmen mendukung penuh Persikopa," kata Genius.

Kejurda Sepak Bola Sumbar sendiri diikuti sebanyak 8 tim terbaik di Sumbar. Kejuaraan ini digelar oleh Dinas Pemuda Olahraga Sumbar bersama Asprov PSSI Sumbar di Lapangan Mahoni, Tiku, Agam mulai 26 Mei hingga 4 Juni mendatang.

Selain Persikopa, ada PSP Padang, PSKB Bukittinggi, PS Pasbar, Persepar Padang Pariaman, Tiku FC, PSKA Agam, dan PPLP Sumbar. Kejuaraan ini menggunakan sistem gugur. Persikopa akan menghadapi tuan rumah Tiku Putra FC. Pemenang laga ini akan langsung melaju ke babak semifinal. (hen)



PEMAIN dan anggota tim Persikopa bersiap untuk mengikuti Kejuaraan Daerah (Kejurda) Sumbar, Minggu, (28/5). IST

